
TIENES QUE NACER DE NUEVO
Samuel H. Nodal

Le respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo que el que no nace de nuevo 
no puede ver el reino de Dios. Nicodemo le preguntó: ¿Cómo puede un hombre 
nacer siendo viejo? ¿Puede acaso entrar por segunda vez en el vientre de su madre 
y nacer? Respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo que el que no nace de agua  
y del Espíritu no puede entrar en el reino de Dios. Lo que nace de la carne,  
carne es; y lo que nace del Espíritu, espíritu es.  (Jn. 3:3-6)

¿Qué Sucede Cuando NACES DE NUEVO?

Entonces, al atardecer de aquel día, el primero de la semana, y estando cerradas las 
puertas del lugar donde los discípulos se encontraban por miedo a los judíos, Jesús 
vino y se puso en medio de ellos, y les dijo: Paz a vosotros. Y diciendo esto, les 
mostró las manos y el costado. Entonces los discípulos se regocijaron al ver al 
Señor. Jesús entonces les dijo otra vez: Paz a vosotros; como el Padre me ha 
enviado, así también yo os envío. Después de decir esto, sopló sobre ellos y les 
dijo: Recibid el Espíritu Santo.  (Jn. 20:19-22) LBLA

Pero vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu 
de Dios está en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.  

      (Ro. 8:9)

¿O ignoráis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo, el cual está en 
vosotros, el cual habéis recibido de Dios, y que no sois vuestros?, pues habéis 
sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en 
vuestro espíritu, los cuales son de Dios.  (1 Co. 6:19,20)

Note que los discípulos Nacieron de Nuevo en este momento. Eran salvos y Iván  
al cielo. Cuando recibes el Espíritu eres Salvo, Nacido de Nuevo, Justificado, 
Santificado, Regenerado, y una Nueva Creación en Cristo Jesús. Note, ellos 
también recibieron la Paz de Dios (Fil. 4:6,7) y Paz con Dios (Ro. 5:1). Esto es 
muy importante porque la Biblia declara que pocos de lo que se llama la Iglesia 
están salvos (Nacidos de Nuevo), y el Mundo por supuesto está totalmente perdido 
y yendo al Infierno.
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¿Qué le Sucede a una Persona Cuando Nace de Nuevo?
Tiene que haber un cambio de conducta y de actitud. No puedes seguir siendo el 
mismo de antes. Fuiste transformado de muerte a vida, de tinieblas a luz, tienes un 
corazón y un espíritu nuevo. Vives ahora para agradar al Señor.

Os daré un corazón nuevo y pondré un espíritu nuevo dentro de vosotros. 
Quitaré de vosotros el corazón de piedra y os daré un corazón de carne.  

(Ez. 36:26)
De manera que nosotros de aquí en adelante a nadie conocemos según la 
carne; y aun si a Cristo conocimos según la carne, ya no lo conocemos así. 
De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es: las cosas viejas 
pasaron; todas son hechas nuevas.  (2 Co. 5:16,17)

Dijo entonces Jesús a los judíos que habían creído en él: Si vosotros permanecéis 
en mi palabra, seréis verdaderamente mis discípulos; y conoceréis la verdad 
y la verdad os hará libres.  (Jn. 8:31,32)

Y seréis odiados por todos por causa de mi nombre; pero el que persevere 
hasta el fin, este será salvo.  (Mr. 13:13)

La Advertencia de Dios; EL CAMINO ESTRECHO 
Pasaba Jesús por ciudades y aldeas, enseñando, mientras se encaminaba a 
Jerusalén. Alguien preguntó: Señor, ¿son pocos los que se salvan? Él les 
dijo: Esforzaos a entrar por la puerta angosta, porque os digo que muchos 
intentarán entrar y no podrán. Después que el padre de familia se haya 
levantado y cerrado la puerta, y estando fuera empecéis a llamar a la puerta, 
diciendo: “Señor, Señor, ábrenos”, él, respondiendo, os dirá: “No sé de dónde 
sois”.  (Lc. 13:22-25)

Entrad por la puerta estrecha, porque ancha es la puerta y amplia es la senda 
que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella. Porque estrecha 
es la puerta y angosta la senda que lleva a la vida, y pocos son los que la 
hallan.  (Mt. 7:13,14) LBLA
La palabra Salvo en Griego significa ser liberado. ¡Liberación de una eterna 
separación de Dios! También es una obra continua de Gracia a lo largo de nuestra 
vida. Podemos mantener a raya el pecado simplemente caminando en obediencia.
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Tu obediencia es clave para evitar el pecado. Podemos ser liberados de la 
enfermedad, el dolor emocional, y el mal con simple obedecer y creer lo que 
Dios ha dicho. A Dios no le gusta tener que disciplinarnos, pero usa a ese diablo 
tonto para ponernos nuevamente en línea con Él.

¿Estaba Pablo Preocupado por su Fe y el Camino Angosto?

Examinaos a vosotros mismos, para ver si estáis en la fe; probaos a vosotros 
mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos? ¿No sabéis que Jesucristo está 
en vosotros? ¡A menos que estéis reprobados!  (2 Co. 13:5)

Por tanto, amados míos, como siempre habéis obedecido, no solamente cuando 
estoy presente, sino mucho más ahora que estoy ausente, ocupaos en vuestra 
salvación con temor y temblor.  (Fil. 2:12)

Sino que golpeo mi cuerpo y lo hago mi esclavo, no sea que habiendo 
predicado a otros, yo mismo sea descalificado.  (1 Co. 9:27) LBLA

Hay camino que al hombre le parece derecho, pero es camino que lleva 
a la muerte.  (Pr. 14:12)

Así que sí, ¡Pablo ciertamente estaba preocupado por su Fe y el camino Angosto!

Jesus dijo; “Yo Soy la Puerta”
A través de la CRUZ Dios Padre os ha dado el camino de regreso a Él.
Para vivir con Él para siempre. (Col. 1:19,20 - 1 Co. 2:2 - Gá. 6:14)

Volvió, pues, Jesús a decirles: De cierto, de cierto os digo: Yo soy la puerta 
de las ovejas. Todos los que antes de mí vinieron, ladrones son y salteadores, 
pero no los oyeron las ovejas. Yo soy la puerta: el que por mí entre será salvo; 
entrará y saldrá, y hallará pastos. El ladrón no viene sino para hurtar, matar 
y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en 
abundancia. Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las ovejas. 
Pero el asalariado, que no es el pastor, de quien no son propias las ovejas, 
ve venir al lobo y deja las ovejas y huye, y el lobo arrebata las ovejas y las 
dispersa.
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Así que el asalariado huye porque es asalariado y no le importan las ovejas. 
Yo soy el buen pastor y conozco mis ovejas, y las mías me conocen.  

(Jn. 10:7-14)
Jesús es la Única Puerta al Padre. No confíes en un hombre famoso, 
una denominación, un papa, o cualquier otro esquema creado por hombres.

¿Cómo se puede Identificar un Verdadero Cristiano?  (esto es importante)
Ir a la Iglesia no te salvará, hacer buenas obras no te salvará, tomar la Eucaristía 
no te salvará, ser buena persona no te salvará, pero si podrás identificar un 
verdadero Cristiano por su forma de vivir; (sus palabras, sus acciones, sus 
hábitos, su estilo de vida. Un buen árbol nunca podrá producir malos frutos, 
y un árbol malo nunca podrá producir buenos frutos.

Un Buen Árbol Nunca Podrá Producir Malos Frutos

Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros vestidos de ovejas, 
pero por dentro son lobos rapaces. Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se 
recogen uvas de los espinos o higos de los abrojos? Así, todo buen árbol da 
buenos frutos, pero el árbol malo da frutos malos. No puede el buen árbol dar 
malos frutos, ni el árbol malo dar frutos buenos. Todo árbol que no da buen 
fruto, es cortado y echado en el fuego. Así que por sus frutos los conoceréis. 

(Mt. 7:15-20)
Un Buen Árbol Producirá el Fruto del Espíritu

Pero el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, 
fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley. Pero los que son 
de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos.  (Gá. 5:22-24)

(Porque el fruto del Espíritu es en toda bondad, justicia y verdad), comprobando 
lo que es agradable al Señor. Y no participéis en las obras infructuosas de las 
tinieblas, sino más bien reprendedlas, porque vergonzoso es aun hablar de lo 
que ellos hacen en secreto.  (Ef. 5:9-12)

Un VERDADERO Cristiano Hará la VOLUNTAD del Padre  (Obediencia)

No todo el que me dice: “¡Señor, Señor!”, entrará en el reino de los cielos, 
sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.           4



Muchos me dirán en aquel día: “Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, 
y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos 
milagros?”. Entonces les declararé: “Nunca os conocí. ¡Apartaos de mí, 
hacedores de maldad!”.  (Mt. 7:21-23)
No tengo paciencia con ministros falsos; (pastores, maestros, evangelistas,
profetas, etc…); y por favor, no me hagáis hablar de los falsos apóstoles:

El que tiene mis mandamientos y los guarda, ese es el que me ama; 
y el que me ama será amado por mi Padre, y yo lo amaré y me manifestaré 
a él.  (Jn. 14:21)

Si guardáis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; así como 
yo he guardado los mandamientos de mi Padre y permanezco en su amor.  

(Jn. 15:10)

Un VERDADERO Cristiano tendrá Manos Limpias y Corazón Puro
(es honesto y directo con Dios)

¿Quién subirá al monte de Jehová? ¿Y quién estará en su lugar santo? 
El limpio de manos y puro de corazón; el que no ha elevado su alma a cosas 
vanas ni ha jurado con engaño. Él recibirá bendición de Jehová y justicia del Dios 
de salvación.  (Sal. 24:3-5)

UN VERDADERO Cristiano No Entristecerá al ESPÍRITU SANTO

Y no entristezcáis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis sellados para 
el día de la redención.  (Ef. 4:30)

Por tanto, nosotros todos, mirando con el rostro descubierto y reflejando como 
en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en su 
misma imagen, por la acción del Espíritu del Señor.  (2 Co. 3:18)

Jesús hizo esta Pregunta; “¿Encontraré Fe Cuando Regrese?  (Fe Verdadera)
El mundo quiere que usted tenga la mente abierta diciendo; No importa lo que 
creas siempre y cuando que creas en algo. Las Escrituras dicen: “También el 
diablo cree y tiembla”. (Stg. 2:19). El Mundo dice; Hay muchos caminos hacia 
Dios, Jesús deja claro que hay un solo camino hacia Dios. El camino angosto.    5



Es necesario esforzarse en vivir para Jesús; caminar consistentemente en el fruto 
del Espíritu rehusando participar en las obras de la carne. Disciplinando nuestra 
fe y perseverar hasta el final. Así que, como discípulos, no den por sentada la 
Gracia de Dios. No exhibáis una Gracia infiel y grasienta. ¡No entristezcamos al 
Espíritu Santo con desobediencia mientras Él obra para transformarnos a la 
imagen de Cristo!

Os digo que pronto les hará justicia. Pero cuando venga el Hijo del hombre, 
¿hallará fe en la tierra?.  (Lc. 18:8)

Cuando Jesús regrese por Su Novia, millones de personas se sorprenderán al 
darse cuenta de que se han quedado atrás. Estarán ciegos y aterrorizados, entre 
ellos la gente religiosa. El mundo inventará todo tipo de mentiras sobre por qué 
millones desaparecieron repentinamente. Las noticias falsas engañarán a las 
personas al no decirles la Verdad. Algunas Iglesias ya están siguiendo a I.A. 
(inteligencia artificial). Una pregunta directa fue planteada a I.A.; "¿Cómo te 
llamas?" y I. A. respondió, mi nombre es Yo Soy. Ese es mi nombre. Amigos, 
¡el I.A. está controlado por demonios respaldados por el mismo satanás! 
La PALABRA DE DIOS (que realmente es JESÚS) Juan capítulo 1; Es Verdadera 
y no puede ser cambiada ni destruida. Es la Palabra inmutable e indestructible 
del Dios Vivo. La Palabra de Dios estaba aquí antes de que usted llegara, y estará 
aquí después de que te hayas ido. Ningún político, ningún psiquiatra, ningún 
científico, ninguna filosofía, ninguna ideología o inteligencia artificial puede 
desacreditarla.

Sólo un Remanente entra al Cielo en cada Generación

Porque así será en medio de la tierra, en medio de los pueblos, 
como un olivo sacudido, como rebuscos después de la vendimia.  (Is. 24:13)

Y dijeron al profeta Jeremías: Acepta ahora nuestra súplica delante de ti 
y ruega por nosotros a Jehová, tu Dios, por todo este resto (pues de muchos 
que éramos hemos quedado unos pocos, como ya ves por tus propios ojos).  

(Jer. 42:2,3)
¡La buena noticia es que las puertas del infierno no prevalecerán contra la 
Verdadera Iglesia! La ROCA se refiere a Cristo, No Pedro.
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Yo también te digo que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; 
y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.  (Mt. 16:18) LBLA

La Humildad es la Reina de las Virtudes
El tiempo es demasiado corto, no lo desperdicies con orgullo. 
Humildad no es pensar menos de ti mismo, ¡es pensar menos en ti! 

El orgullo del hombre lo humillará, pero el de espíritu humilde obtendrá 
honores.  (Pr. 29:23) LBLA

Delante de la destrucción va el orgullo, y delante de la caída, la altivez de 
espíritu.  (Pr. 16:18) LBLA

Cuando llega la soberbia, llega también la deshonra; pero con los humildes 
está la sabiduría.  (Pr. 11:2)

Con arrogancia, el malo persigue al pobre; será atrapado en las trampas que 
ha preparado.  (Sal. 10:2)

Y Tenga en Cuenta Esto;

Vendrán gentes del oriente y del occidente, del norte y del sur, y se sentarán 
a la mesa en el reino de Dios. Hay últimos que serán primeros, y primeros 
que serán últimos.  (Lc. 13:29,30)

¿Quiénes son los primeros y quiénes son los últimos? Los últimos son los 
discípulos fieles que caminan con humildad, sirven con lealtad y no buscan 
el aplauso de los hombres. Los llamados don nadies, servían entre bastidores 
con un corazón puro. En términos de posiciones o títulos, pueden parecer muy 
poco importantes en este momento, pero Jesús dijo que serán vistos como los 
más grandes en el Reino. Por otro lado, aquellos que luchan por la prominencia, 
la posición y el poder, que alimentan su orgullo autopromocionado; Jesús dijo que 
ellos son los que serán vistos como los más pequeños en el Reino de los Cielos.
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